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Coluna Rastilho - Legislativo também debate pautas de Auricchio

Carlos Carvalho

 

Atas de licitação sobre publicidade em Santo André são abertas

Em ata disponibilizada após a reunião da Comissão Permanente de Licitações

realizada nesta terça-feira (7/8), membros do grupo abriram as propostas das

empresas que participam do certame para contratação de duas agências de

publicidades, pelo valor estimado de R$ 20,5 milhões por 12 meses de serviços,

por meio do edital 524/2022.  Segundo fontes ouvidas pelo RD, a RP Propaganda

(Bruna Moreira Gomes, Lincoln David Garcia e pessoas jurídicas) tem como certa a

sua contratação.

Também concorrem a Cin Comunicação Integrada (família Cavassani), Puxe

(Diogo e Francisco Diniz) e Octopus (Paulo Cesar Ferrari), sendo que esta última

não teve representante no encontro. Após ver as propostas, a comissão suspendeu

o andamento dos trabalhos para anunciar as vencedoras posteriormente.

 

Diadema protocola pedido por Casa da Mulher Brasileira

A prefeita interina de Diadema, Patty Ferreira (PT), e a secretária municipal de

Educação, Ana Lucia Sanchez, se reuniram em Brasília, nesta quarta-feira (08/03),

com a secretária de Enfrentamento à Violência Contra as Mulheres, do Ministério

das Mulheres, Denise Mota, e protocolaram um pedido para a instalação de uma

unidade da Casa da Mulher Brasileira na cidade. Um centro de referência para as

vítimas de violência doméstica. A ideia é aumentar o atendimento já realizado no

município com a Casa Beth Lobo e a Casa Abrigo.

 

Filippi passará mais 15 dias em licença médica

O prefeito licenciado de Diadema, José de Filippi Jr. (PT), ficará afastado por mais

15 dias para prosseguir com o seu tratamento contra uma endocardite bacteriana.



A princípio o petista voltaria ao cargo no dia 10 de março. Segundo a assessoria da

Prefeitura, Filippi segue se recuperando bem e realizando sessões de fisioterapia.

Apesar de afastado do cargo, o chefe do Executivo segue realizando reuniões

virtuais com o secretariado para fiscalizar o andamento do trabalho do governo.

 

Consórcio ABC e UFABC articulam novas parcerias

O secretário-executivo do Consórcio Intermunicipal Grande ABC, Mario Reali, se

reuniu nesta quarta-feira (08/03) com o reitor da Universidade Federal do ABC

(UFABC), Dácio Matheus, para debater novas parcerias entre as duas entidades

para projetos regionais.

 

Marcelo Lima protocola pedido por curso de Medicina na UFABC

O deputado federal Marcelo Lima (sem partido) se reuniu com o Ministro da

Educação, Camilo Santana, na última terça-feira (07/03), para entregar a proposta

para que a Universidade Federal do ABC possa ter o curso de Medicina. A ideia é

que outros representantes do Governo Federal e da própria instituição de ensino

possam ser procurados para que a ideia avance.

 

Orlando Morando rebate fala de Luiz Marinho sobre Uber

O prefeito de São Bernardo, Orlando Morando (PSDB), utilizou sua conta no

Twiiter, nesta quarta-feira (08/03), para rebater uma fala do Ministro do Trabalho,

Luiz Marinho (PT), sobre uma possível saída da Uber, caso não aceite o processo

de formalização dos motoristas como empregados. Marinho disse, em reunião com

a Frente Parlamentar do Empreendedorismo, “Se for embora do país é problema

da Uber”.

“A fala do Ministro Luiz marinho só reforça o descaso dele com milhares de

trabalhadores. A Uber salvou muitas pessoas do desemprego. Por isso

regulamentar o serviço para garantir condições dignas a esses profissionais é

necessário. É preciso tratar o tema com seriedade e respeito”, escreveu o tucano

compartilhando a notícia escrita pela Folha de S. Paulo.

 

Contextualizando a fala de Luiz Marinho
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Segundo a reportagem da Folha, Marinho considera que o processo para

formalizar os motoristas como empregados de empresas como a Uber era

“complexa”. “Uma pergunta muito agressiva, e se a Uber e se as plataformas não

gostarem do processo de formalização? Eu sinto muito. Tem uma lei vigente no

Brasil e todos nós somos sujeitos a ela”, disse o petista, segundo a publicação.

Marinho chegou a levantar a possibilidade de o próprio Governo Federal criar um

aplicativo que faça o mesmo serviço e que possa formalizar esses trabalhadores.

 

Câmara de São Caetano vota projeto de reforma administrativa

A Câmara de São Caetano convocou duas sessões extraordinárias para essa

quinta-feira (09/03). Na pauta está o projeto de reforma administrativa. A ideia é

que 24 cargos sejam extintos, outros 41 também acabem, mas conforme a

vacância e que sejam criados 37 novos cargos, todos sendo preenchidos por um

concurso público. A ideia é atender as diretrizes do Tribunal de Contas do Estado

de São Paulo.

 

Legislativo também debate pautas de Auricchio

Outros três projetos assinados pelo prefeito José Auricchio Júnior (PSDB) serão

debatidos pelo Legislativo de São Caetano. O primeiro acerta o Plano de Carreira

dos Profissionais do Magistério, apenas um ajuste para evitar a extinção de cargos

de concursados. O segundo é a criação do programa “Educa + Vidas”, para dar

aulas de primeiros socorros aos servidores da Educação. O terceiro é a

contratação de uma operação de crédito junto a Caixa no valor de R$ 50 milhões

para “investimentos em saneamento ambiental e em infraestrutura ao setor público

e ao setor privado”.

 

TCE-SP nega recurso da FUABC por prestação de contas julgada irregular

O Tribunal Pleno do TCE-SP (Tribunal de Contas do Estado de São Paulo), negou

recurso da Fundação do ABC (FUABC) contra a decisão que julgou irregular a

prestação de contas dos recursos repassados pela Prefeitura de Mauá em 2017,

no valor de R$ 49,7 milhões. Assim segue a decisão para devolução do valor

impugnado e multa de 160 UFESPs para o ex-secretário de Saúde Márcio Chaves

e os ex-presidentes da Fundação: Maria Aparecida Batistel Damaia, Maria

Bernadette Zambotto Vianna e Carlos Roberto Maciel.
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Corte de Contas também nega recurso para a Câmara de Rio Grande da Serra

O mesmo TCE-SP negou recurso para a Câmara de Rio Grande da Serra contra o

julgamento de irregularidades em relação as contas de 2020, ano em que o

Legislativo foi presidido por Claudinho Monteiro (AGIR) e Ebio Viana de Oliveira, o

Bibinho (Cidadania).

(Informações: Bruno Coelho e Carlos Carvalho)

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3231508/atas-de-licitacao-sobre-

publicidade-em-santo-andre-sao-abertas/
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